

## **Hola Japón en el Auditorio del Liceo Bolivariano Andrés Bello de Caracas**

El jueves 22 de noviembre la Caravana Cultural tuvo el honor de compartir con más de 60 niños y niñas de 6to grado pertenecientes a las instituciones educativas: U.E. Colegio Luis de Camoes, U.E.N. Bicentenario Republicano y Liceo Bolivariano Andrés Bello de Caracas.

La actividad cultural Hola Japón estuvo lleno de mucha energía y entusiasmo, comenzando con la entonación de los himnos nacionales y practicando algunas palabras básicas en japonés. También conocieron la geografía, población, moneda, clima y tradiciones. El mayor entusiasmo fue conversar del anime y manga.

Luego se proyectó un Video Topics, los niños y niñas observaron la educación y las diferentes actividades que se realizan en un colegio de Japón. Y por último, en el taller de origami aprendieron a hacer el casco de samurái “kabuto”.

En agradecimiento a la invitación y al amable recibimiento la Embajada del Japón obsequió revistas Niponicas a todos los niños, niñas y docentes.





---

“HOLA JAPÓN Caravana Cultural” es un encuentro con los niños y niñas de Venezuela para descubrir informaciones nuevas sobre Japón y deleitarse con origami.

Por favor solicite este programa para su colegio: Si su colegio desea una visita de la Embajada del Japón para interactuar en “HOLA JAPÓN Caravana Cultural” y conocer más sobre Japón, por favor envíe su solicitud a: [cultura@cr.mofa.go.jp](mailto:cultura@cr.mofa.go.jp) o llamando al 0212-2623435, Departamento Cultural e Informativo.

“¡Me gusta!”: Visiten la Embajada del Japón en Venezuela en Facebook para más noticias de Japón e informaciones sobre las actividades de la Embajada.

---